
 
 

 

 

 

 

 

 
 
４月６日(木)広域公園周辺の健康ウォーキング＆石の広場で毎年恒例
の花見会が企画され、５４名の参加がありました。数日前から日替わ

りの天気予報に皆さん一喜一憂しましたが、残念にも当日の天気予報

が見事当たり春雨でした。それでも１０時頃にはウォーキング参加希

望の方１０名が管理センターに集合し、これ以上の本格降りにはなら

ない事を期待して小田さんと沖さんを先頭に、ＡＮＣが管理している

花壇巡りに出発しました。メリーハウスを横に見ながらエディオンス

タジアムの正面に行き、まずプ ランターの花をゆっく

り見ながら枝垂れ桜まで歩 き、ここで休憩をと

り、そこから階段を上がり３ 月に植え替えた第１球

技場のプランターの「サクラ ソウ」を見ました。５

分咲きの桜を見ながら、また小 鳥のさえずりを聞きな

がら、ゆっくりと帰路につき管理センターに１１時すぎに着きまし

た。そこでウォーキングに参加されなかった方と一緒に弁当を受け取

り、急遽用意された桜のない花見の会場「サウンドルーム」に集合し

ました。ここではお酒の他、焼き鳥、ベーコン焼き、林さん手作りの

おつまみ等が用意されており、沖さんの挨拶で食事会が始まりまし

た。ＡＮＣの行事に初めて参加された方、何度も参加されている方も

居られ、初めは多少ぎこちなさも感じましたが、お酒を頂くほどに皆さん共通の趣味や古里の話題

などで打ち解けて楽しい時間を過ごされていました。ＡＮＣの行事に足が遠のいておられる会員さ

ん、５月には長門方面へのバス旅行、６月にはホタル狩りを企画していますし、今回のＡＮＣだよ

りにはサークルの紹介を添付しています。ＡＮＣの行事やサークル活動に参加され、Ａシティでの

生活をエンジョイされませんか。お待ちしております。 

  ＡＮＣだより 
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ＡＮＣ会員数 

134 名 

男性  68 名 

女性  66 名 
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5 月の行事予定 

1 日 交通安全指導  1 日 定例役員会  11 日 広域公園花壇花撤去  16 日 広域公園花壇花植え 

17 日健康体操教室(1 時半サウンドルーム) 21 日 道路清掃(管理センター９時集合) 29 日 春季バス旅行 

 

健康ウォーキング＆花見会 



 
 
４月４日(火)定例役員会を開催しました。会長より、会員さんからまだ正式に承認は頂いていませ
んが、今日の定例役員会から新メンバーに香川さんを迎えて平成２９年度がスタートしました。今

年度予算、活動とも大きく変更しませんが、高齢者対策は自治会と協力し本格的に取り組みます。

皆さんのお力添えよろしくお願いします。との挨拶後、次の審議事項を討議し確認しました。 
審議事項 ①《平成２８年度ＡＮＣ議案書、平成２８年度活動報告と収支報告、平成２９年度活動 

計画(案)と予算書(案)、役員候補者(案)を添付、住区幹事一覧の配布について》 
審議事項 ②《平成２９年度上半期活動計画担当者決定》 

※活動計画は会員さんにはＡＮＣだより、案内状でお知らせしますが、５月の活動計 
画は２１日道路清掃、２９日春季バス旅行、花壇の植え替え、健康ウォーキングが

予定されています。 
審議事項 ③《お花見＆健康ウォーキング》 

※雨で会場をサウンドルームに変更する場合は弁当の受け取り場所等を記載した文書 
を出します。 

審議事項 ④《会計報告》 
※公民館祭り、収支報告がありました。	 	 	 	 	 以上 

 
 

「平成２８年度活動報告・収支報告、２９年度活動計画・予算・役員候補者」議案書は下記の通り、

各議案とも会員皆様の過半数以上の賛成があり。ご承認いただきました。またご意見もいただいて

いますので、今後の会運営に役立てていきたいと思います。 
「議	 	 案」	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ３月末会員数	 	 １３１名 
	 	 第１号議案	 	 平成２８年度活動報告	 	 	 	 	 賛成	 １０９票	 	 反対	 ０票 
	 	 第２号議案	 	 平成２８年度収支報告	 	 	 	 	 賛成	 １０９票	 	 反対	 ０票 
	 	 第３号議案	 	 平成２９年度活動計画（案）	 	 賛成	 １０９票	 	 反対	 ０票 
	 	 第４号議案	 	 平成２９年度予算（案）	 	 	 	 賛成	 １０９票	 	 反対	 ０票 
	 	 第５号議案	 	 平成２９年度役員候補（案）	 	 賛成	 １０９票	 	 反対	 ０票 

平成２９年度活動計画、予算、役員候補については、承認されましたので、（案）を削除し決定と

なりました。役員につきましては以下のメンバーで今年度１年間お世話させていただきます。今後

ともＡＮＣ活動につきましてご指導、ご協力いただきますようお願いいたします。 

４月度定例役員会(4/4開催)の報告 

平成２８年度活動報告・２９年度活動計画について 

平成２９年度役員新体制 
会    長	 牛丸敏雄（ステージ）副会長	 杉原雄一郎（アーバン）	 茂木恵子（ステージ） 
会    計	 田村尚久（アーバン）会計監査	 沖	 武宏（パレット） 
幹    事	 冨永妙子（アーバン）香川和子（アリーナ） 
住区幹事	 田村尚久（アーバン）林	 幸司（フォレスト）佃	 敏雄（アリーナ） 

山根信彦（ステージ）守井恒隆（パレット）	 小田文生（イースト） 
新任は香川和子（アリーナ）と佃敏雄（アリーナ）、兼任が田村尚久（アーバン）です。 
今回退任したのは守井政子（パレット）、冨永敏通（アーバン）と山下栄（アリーナ）です。 
退任の幹事様有難うございました。 



  
    第２回	わたしの故郷(ふるさと)			江口	忠宏	

今回は、私が１５才まで生活しました「薩摩
さつま

川内市
せんだいし

手打
てう ち

」のお話しを

します。「手打」の地名は源平合戦に敗れた平家の落人が、この地に

流れ着き「この地は住みやすそうだ」と言って「手を打った」事から

「手打」の地名が付いたのだとの言い伝えが残っています。「手打」

地区前方の湾から伸びている堤防に干してあるキビナゴが、太陽の光

線を浴びてキラキラと光っていました。地区後方は山が迫っており水

田は少なく、米があまり収穫出来なかったので主食は麦飯と芋でした。お祭り等の行事があると母

が白米で卵入りの押し寿司をつくってくれ、それが 高のごちそうでした。昭和３０年代は「手打」

は甑
こしき

島
じま

大の町で約８００世帯約４,０００人が住んでおり、幼稚園はなく小学校、中学校とも１
校づつありました。家から海まで２～３分で行けましたが、意外に海で釣りや泳いだ思い出は余り

ありません。釣りは漁師さんの仕事と思っていましたし魚屋さんもありました。それより私達は砂

浜に行き足で探ってハマグリを獲り、岩場に行きサザエやアワビを獲っていました。私が獲って来

るとそれらをつまみに、父が美味そうに焼酎を飲んでいる姿を懐かしく思い出します。また砂浜に

は５月上旬から７月下旬の真夜中「ウミガメ」がピンポン玉の大きさの白

い卵を、１度に１２０個余り産卵します。その姿をよく観察に行きました。

私は食べた事はありませんが、食べる人も居たそうです。今では信じられ

ない事です。第３回は「手打」で子供達が楽しみにしている行事、「夏祭

り」と「運動会」のお話をします。 
 
 
４月１９日(水)午後１時半より２時半までの１時
間、サウンドルームで開催され１１名の皆さんが

参加しました。まずラジオ体操で体をほぐし、川

下講師の指導により今回は「姫トレポール」を使

って骨盤の柔軟性を高める運動を中心に行いまし

た。次回は５月１７日(水)午後１時半から１時間サウンドルームで開催します(参加費３００円)。健
康を保ちたい方見学は無料です。是非おいで下さい。 
 
 
恒例の春季バス旅行を５月２９日(月)山口県長門市に在り、 近

パワースポットとして注目を集めている元乃隅稲成神社、金子み

すゞ記念館、みすゞ通り、かまぼこのフジミツ（工場見学と買い

物が出来ます）を訪ねる企画しております。目的地・参加費など

詳しい内容は５月１５日（月）頃案内状をお渡します。しばらく

お待ちください。 
 
 
４月１６日(日)快晴で少し汗ばむ気温の中２１名の皆さんで活動しました。場所はいつも通りＡシ
ティ～郵便局迄と第４緑地です。ゴミの量は少なめでしたがペットボトルは多かったです。清掃後

管理センターロビーでお茶を飲みながら談笑後、解散しました。今年度清掃活動の担当は、冨永、

香川です。宜しくお願いします。次回は５月２１日(日)午前９時からの予定です。 

第 10回 健康体操教室 

春季バス旅行のお知らせ 

ちょっといい話 

清掃活動 



サークル活動 

陽気もよくなり、ステージ集会室の脇のいろんな花がきれいに咲く季節 
になってきました。歌い始める前に花を眺めてから集会室に入ってくる

方が多いようです。いつもの４曲を少しづつ仕上げながら、今月は「♪桜の花の咲く頃は うら
ら うららと日はうらら ～」と春の歌を歌いました。５月は１０日と２４日です。 

楽唱会 

新入会員紹介 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

桜を期待した４月の宮島志和カンツリー倶楽部のゴルフは 
今年は開花が少し遅く残念ながら花見とはなりませんでし

たが、風もなく春爛漫の好天で参加者の半数以上がネットアンダーパーという好成績でした。優

勝はグロス８１というベスグロ、７アンダーの斎藤さん、準優勝はグロス８９、５アンダーの山

下さん、第３位はグロス９３、４アンダーの北村さんでした。優勝の斎藤さんはハンディ８にな

り、今年初のシングルハンディです。１年で 高のゴルフコンディション、五月晴れの青空の中

を真っすぐな白球を期待する５月の研修会は１２日（金）広島西カントリー倶楽部です。 

ゴルフ同好会 

風の気持ちのよい季節になりました。 
今回は「端午の節句」 

をテーマに描いてみました。 
描いた後、柏餅はおいしく頂きました。 
５月は変則で１６日（火）３０日（火）です。 

絵手紙の会 

５月の開催日は会場小ホールで、夜の部 １０日、２４日(水) 
の１８時半～２０時半  そして昼の部 １２日、 ２６日(金) 

の１４時～１６時です。たくさんの方のお越しをお待ちしています 

カラオケ同好会 

４月１０日（月）４月研修会を安佐北区久地の花みどり公園ＧＧコ－ 
スにて開催しました。雨の心配もありましたが薄日の差す絶好のＧＧ

日和にめぐまれ２１名が参加して日頃の腕を競いました。コースは天然芝で砲台になったグリ－

ンはなかなか止まりにくく、皆さん苦戦していました。成績は４ゲーム行い河野さんがスコア－

７４で優勝、２位守井さん、３位冨永さんでした。研修会の後公園内のシャクナゲ園で、満開の

桜を見ながら、成績発表と花見弁当で楽しい時間を過ごし解散しました。 
４月１７日に開催予定でした４町ＧＧ大会は雨の為中止となりました。次回は７月の予定です。 

ＡＧ会 

アーバン	 	 永井	 拓三さん 
アーバン	 	 渡辺	 博文さん 
フォレスト	 渡部	 令子さん 


